

Madeli-Aide offre 123 000 \$ en bourses d'études



Boursiers universitaires

Par Emma Lacasse
emmalacasse@hotmail.ca

le monde pour « découvrir peut-être un attachement encore plus fort à l'archipel ».

La cérémonie s'est déroulée en présence de quelques représentants des différents donateurs, comme la CTMA, les Rôtisseries St-Hubert ou le Mouvement Desjardins. Le député provincial, M. Germain Chevarie, était aussi présent en plus des conseillers municipaux de Havre-Aubert, Fatima, Grande-Entrée et Havre-aux-Maisons.

Bonne nouvelle de la part d'Hydro-Québec

Marie-Josée Nadeau, vice-présidente exécutive, Affaires corporatives et secrétaire générale d'Hydro-Québec, était aussi présente lors de la cérémonie. Hydro-Québec est un donateur majeur pour Madeli-Aide et Mme Nadeau a fait une annonce importante pour la Fondation. En effet, l'entreprise

La Fondation Madeli-Aide a remis ses bourses d'études annuelles dimanche dernier aux étudiants madelinots du cégep, de l'université et de l'éducation professionnelle. Quatre-vingt-douze bourses ont été octroyées cette année grâce aux nombreux donateurs pour un total de 123 000 \$. « Il s'agit de la cinquième année consécutive où [...] la Fondation Madeli-Aide est en mesure de distribuer plus de 100 000 \$ en bourses d'études », annonce la Fondation par voie de communiqué. Encore une fois, Madeli-Aide a dû refuser un grand nombre de demandes, car plus de 150 candidatures avaient été soumises. « C'est encore un regret cette année de refuser trop de bourses. On travaille encore sur notre objectif financier d'accorder une bourse à tous ceux qui le méritent », nous a dit le président de la fondation, Franklin Delaney, lors de son discours d'introduction.

publique reconduit pour cinq ans le don de 100 000 \$ à la fois pour le volet des bourses et pour le volet persévérance scolaire.

Un bon coup de pouce!

Comme chaque année, deux bourses d'excellence sont aussi offertes. Cette année, les récipiendaires sont Luc Bourgeois et Claudia Delaney. « Ce que je trouve très intéressant, c'est que Madeli-Aide souligne vraiment les efforts des étudiants, c'est très motivant », confie Claudia Delaney qui entame un MBA en gestion des entreprises à l'Université Laval. La boursière admet aussi que ces 3 000 \$ lui donnent un fameux coup de pouce pour continuer ses études supérieures. Questionnée quant à ses ambitions à revenir travailler aux Îles, Claudia Delaney est encore indécise. « Oui, peut-être, on verra, l'avenir nous le dira! Je fais déjà un stage au groupe

CTMA, donc je découvre et j'apprends le milieu ici, aux Îles. C'est très intéressant pour voir les possibilités ici », explique-t-elle

Une année satisfaisante

M. Delaney se dit très satisfait de la remise des bourses d'études de cette année. « On est très heureux, car de plus en plus les gens nous appuient, les individus comme les entreprises. » L'activité principale de financement de la Fondation est la tenue de soupers de homard à Montréal et à Québec à bord du CTMA *Vacancier*. C'est d'ailleurs sur cet événement que M. Delaney compte miser pour peut-être augmenter l'argent recueilli. Pour donner plus de bourses l'an prochain, il faudrait augmenter la capacité du *Vacancier*! On pense à augmenter le prix, mais ça veut dire que nous perdrons peut-être des individus, car le prix deviendra prohibitif pour eux. Les entreprises, par contre, ne le trouveront pas dispendieux. »



Boursiers au collégial